
Frau Bartelheimer ergänzt zur Vorlage, dass die verkehrstechnische Untersuchung bis dato 
noch nicht vorliegt, aber in den nächsten 14 Tagen erwartet wird.  
Hinsichtlich der infrage kommenden Fördermöglichkeiten, käme eventuell das Zukunftspaket 
des Bundes in Frage.  
 
Frau Krebs bittet zu prüfen, warum die Verkehrsströme nicht am Sonntag gemessen wur-
den. 
 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 


